



Communiqué de presse

Pour la sécurité de Cécile et Jacques, pour leur libération immédiate !

La prison d'Evin à Téhéran, où sont détenus arbitrairement Cécile Kohler et Jacques Paris depuis plus de trois ans dans des conditions indignes, a été bombardée lundi.

Abasourdie par cette nouvelle, la confédération FO exprime toute son inquiétude quant à la santé et la sécurité de Cécile et Jacques, a fortiori quand les autorités iraniennes elles-mêmes reconnaissent que ce bombardement a fait des morts et des blessés. Elle exige que tout soit mis en œuvre par les autorités françaises pour que le gouvernement iranien donne des informations précises sur leur situation.

Plus que jamais, FO exige la libération immédiate de Cécile et Jacques et leur remise en toute sécurité aux autorités françaises.

Contact :

Frédéric SOUILLOT
Secrétaire général

Secrétariat général

✉ [fsouillot](mailto:fsouillot@force-ouvriere.fr)

[@force-ouvriere.fr](mailto:fsouillot@force-ouvriere.fr)

☎ 01.40.52.86.01

Paris, le 25 juin 2025